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肉商协会宣称市场牛肉不会短缺
因屠宰场抬高价格 丹格朗牛肉商贩罢市五日

【本报讯】印 尼 中 小
微 型 和 家 庭 级 肉 类 企 业
协 会（Aspedata）主 席 戴
安 娜（Diana Dewi）于 3 月
3 日（星 期 四）在 雅 加 达
声称，请大家无需担忧，
全 国 各 地 传 统 市 场 的 牛
肉供应量充足。

兼 任 为 印 尼 工 商 会
馆 雅 加 达 分 会 主 席 的 戴
安娜说：“即使在迎接解
禁 节 时 期 ，我 们 还 是 有
能 力 满 足 市 场 上 的 需
求 。 然 而 因 为 目 前 许 多
商 品 ，包 括 牲 畜 等 的 价
格 上 涨 ，而 且 来 自 澳 大

利 亚 等 牛 肉 的 价 格 也 飙
升 ，我 们 出 售 的 牛 肉 价
格也不得不跟着提高。”

与此同时，印尼动物
蛋白质企业家协会（AP-
PHI）法 赫 米（Ahmad Fah-
mi）也 发 出 同 样 的 声
明。他说：“我们肯定会
向 市 场 供 应 牛 肉 ，价 格
也 不 会 太 高 ，大 约 每 公
斤 为 8.8 万 至 10.5 万
盾。”

此前，丹格朗传统市
场 的 牛 肉 商 贩 进 行 罢
市 ，这 是 在 牛 肉 价 格 上
涨之后进行的。

PD Pasar Kota Tangerang
传 统 市 场 经 理 蒂 丁

（Titien Mulyati）于 2 月 28
日（星 期 一）指 出 ，自 今

日 起 ，来 自 六 个 不 同 菜
市 场 的 数 十 名 牛 肉 商
贩 ，举 行 长 达 五 天 的 罢
市 行 动 。 牛 肉 价 格 在 一
月 下 旬 每 公 斤 为 11 万
盾、12 万盾，最高时可达
13 万盾。昨天售价是 14
万盾。总共有 92 名牛肉
商 贩 在 六 个 不 同 的 菜 市
场进行罢市。

蒂 丁 介 绍 参 加 罢 市
的 菜 市 场 ，即 Anyar 菜 市
场 、Malabar 菜 市 场 、Poris
Indah 菜 市 场 、Bandeng 菜
市 、Ramadhani 菜 市 场 与
Laris 菜市场。

蒂丁表示，牛肉商贩
抱 怨 屠 宰 场 的 牛 肉 价 格
高企，目前，牛肉商贩以
14 万盾的价格向社民众
出 售 牛 肉 。 希 望 牛 肉 商
贩 不 要 进 行 长 时 间 的 罢
市 行 动 ，以 免 民 众 受 到
影 响 ，这 也 将 影 响 以 肉
类 为 主 的 美 食 餐 厅 业
主。

蒂丁声称，一些肉类
买 家 已 经 晓 得 牛 肉 商 贩
将 进 行 罢 市 行 动 ，这 是
因 为 自 一 周 以 来 ，牛 肉
商 贩 罢 市 的 消 息 已 传 开
了。 （亮剑）

【本报讯】2022 年 3 月
2 日（星期三），劳工部长
伊 达（Ida Fauziyah）声 称 ，
老年保障福利金（JHT）的
支付将继续按照 2015 年第
19 号劳工部长条例执行。
这意味着，老年保障福利
金可以在 56 岁之前支付。
目 前 ，劳 工 部 正 在 修 订
2022 年 2 号 劳 工 部 长 条
例。原则上，关于老年保
障福利金支付的规定符合
旧条例，甚至更简易。我
们 接 受 工 会 和 员 工 的 愿
望，并与各部委与机构进
行密切沟通。

劳工部公共关系主任
哈拉哈（Fadhly Harahap）声
称 ，劳 工 部 长 声 明 表 示
2015 年 19 号 劳 工 部 长 条
例 仍 然 有 效 。 因 为 ，2/
2022 劳工部长新条例将于
2022 年 5 月 4 日生效。因
此，想要提出索赔老年保
障福利金的员工，仍然可
以 使 用 旧 的 劳 工 部 长 条
例，包括那些受裁员或辞
职的员工。

在等待 2/2022 劳工部
长条例于 5 月 4 日生效的
同时，劳工部正在修订老
年保障福利金的新条例，
将 听 取 员 工 、专 家 、观 察
员 和 相 关 部 委 及 机 构 的
意见。

因此，到目前为止，还
没有决定取消 2/2022 劳工
部长条例，即通过吸收工
人 和 其 他 相 关 方 的 愿 望
来修改它。

根据我国工会联合会

（KSPI）主席赛义德·伊克
巴 尔（Said Iqbal）的 说 法 ，
劳工部长条例应基于法律
文 书 。 如 果 只 是 口 头 声
明，劳工部长做出的决定
仍然值得怀疑。让工人们
怀疑的是，2022 年 2 号劳
工部长条例没有被撤销，
尽管劳工部长提到老年保
障福利金计划将回到旧条
例。这意味着，该条例仍
有可能被强制执行。2022
年第 2 号劳工部长条例规
定老年保障基金只可在 56
岁时支付。

伊 克 巴 尔 怀 疑 ，劳 工
部长故意发表关于老年保
障福利金的声明，因为只
想让员工平静下来。劳工
部长正试图减少与老年保
障福利金相关的员工的不
满情绪。

印尼全体工会联合会
（KSBSI）主 席 埃 莉·罗 西
塔·西拉班（Elly Rosita Sila-
ban）也 表 达 了 同 样 的 看
法。埃莉指出，如果劳工
部长想回到旧条例，就没
有必要发表声明来修改新
条例。只是声明旧条例重
新投入使用，新条例被废
除就可以了。因此，如果
确 实 要 恢 复 到 2015 年 19
号劳工部长条例，只需说
被撤回，修订后的声明就
不需要去发表了。如果劳
工部长仍然表示要修改，
这意味着，这项新条例经
修改后，将再次实行，即表
示 不 会 恢 复 2015 年 19 号
劳工部长条例了。（亮剑）

劳长修改老年保障福利金条例
目前实行旧条例

未及56岁亦可索取全额福利金

【本报讯】根据处理新
冠肺炎病毒工作组于 3 月
3 日 发 出 的 报 告 ，截 至 前
一 天 或 3 月 2 日（ 星 期
三 ），工 作 组 通 过 核 酸
（PCR）、分 子 快 速（TCM）
和抗原（Antigen）方法检测

了 来 自 全 国 各 地 共 26 万
74 份血样，结果发现了新
增确诊病例共 4 万 920 例，
即 表 示 阳 性 率 为 15.73% 。
工作组声称，当前的阳性
率仍然很高，而今年元月
份的阳性率仅为 1%。

如 悉 ，处 理 新 冠 肺 炎
工 作 组 发 言 人 威 酷（Wiku
Adisasmito）于 2 月 24 日（星
期 四）在《印 度 尼 西 亚 新
冠肺炎处理的发展》的新
闻发布会上曾表示，截至
2 月 20 日（星期日），全国
新冠肺炎每周的发展显示
阳性率为 17.61%。这个数
字 急 剧 增 加 ，因 为 在 2022
年 1 月底，只在 1%的范围
内。没有迹象表明会有每
周阳性率下降的可能性，
因为，民众中的传播潜力

仍然很高。
威 酷 指 出 ，高 阳 性 率

是因为民众的流动性也在
增 加 ，并 且 ，与 卫 生 协 议
不相平衡。因此，当民众
进行活动时，仍有许多人
感染新冠肺炎。只有严格
实施卫生协议纪律才能结
束疫情在民众的传播。

威 酷 认 为 ，经 济 复 苏
必须安全地进行。因为不
安全的民众生产力有可能
导致病例剧增，从而进一
步降低经济成就。此外，
各方必须有责任保护弱势
群 体 ，即 老 年 人 、儿 童 和
无法接种疫苗的人。不要
由 于 自 己 不 服 从 卫 生 协
议，使自己成为他人的潜
在危险。请记住，我们被
感染时，成为没有症状的

人并非不可能。
威 酷 解 释 说 ，在 阳 性

率上升达到目前的 17.61%
之 前 ，我 国 已 经 设 法 从
2021 年 9 月 17 日至 2022 年
1 月 29 日 连 续 135 天 ，将
阳 性 率 保 持 在 低 于 5% 的
世卫组织标准之下。我们
在 2021 年 12 月 12 日 达 到
了 0.09% 的 最 低 每 周 阳 性
率。虽然，目前每周阳性
率有所上升，但与德尔塔
流行期相比，所发生病例
仍然很低。

在 德 尔 塔 流 行 期 中 ，
每周阳性率可以连续 5 周
保 持 在 20% 以 上 。 事 实
上 ，在 德 尔 塔 流 行 期 间 ，
我 国 在 2021 年 7 月 18 日
最高的每周阳性率曾达到
30.24%。 （亮剑）

阳性率从 17.61%降低为15.73%
仍然远比元月份阳性率仅1%更高

印尼中小微型和家庭级肉类企业协会主席戴安娜

【本报讯】3 月 1 日（星
期二），在万丹（Banten）省
府西冷（Serang）市发生的
洪 水 灾 害 造 成 2431 户 家
庭 受 损 ，多 达 2900 人 逃
往 洪 水 现 场 附 近 的 亲 戚
家和避难所。 目前居民
开始返回家园，因为洪水
在几个地点开始退去了。

3 月 2 日（星 期 三），
西 冷 市 洪 水 管 理 局 发 言
人阿里夫（Arif Rahman Ha-
kim）指出，在 43 个洪灾地
点 ，60% 已 经 退 下 。 可
是 ，有 些 地 方 仍 然 被 淹
没 ，但 已 经 没 有 了 水 排
放。 洪水仍然淹没了老
万丹清真寺地区，特别是
在广场上。然而，赈灾联
合 工 作 组 通 过 使 用 泵 吸
水来处理洪水。

阿 里 夫 指 出 ，洪 水 造
成六人死亡。其中，阿弗
里札（ Afrizal）死于触电，
11 岁 的 法 勒 尔（Farel）和
16 岁 的 阿 尔 蒂（Aldi）死
于 溺 水 。 此 外 ，一 名 山
体 滑 坡 的 受 害 者 是 卡 斯
门（Kasemen）区 昂 梭 卡
（Angsoka）镇 的 居 民 。 还
有 ，阿 曼 夏（Armansyah/12
岁 ）和 古 斯 迪（Gusti/18
岁）据 说 是 溺 水 ，至 今 仍

然没有找到，仍在搜索过
程中。

阿 里 夫 指 出 ，共 有 4
座房屋严重受损，一座房
屋 被 芝 万 丹 河（Cibanten）
的水流冲走。 严重受损
的 房 子 位 于 西 冷 区 的 卡
贡 安（kagungan）镇 ；被 水
流 冲 走 的 房 屋 是 在 卡 斯
门区。

万丹市警察机动部队
在 卡 斯 门 区 的 观 世 音 菩
萨寺开设了公共食堂，西
冷警局在高尊（Kaujon）指
挥所开设了公共食堂，西
冷 市 政 府 在 斗 争 馆（Ge-
dung Juang）、万 丹 省 政 府
在 旧 凉 亭（Pendopo Lama）
开设了公共食堂。

阿 里 夫 表 示 ，还 有 许
多公共食堂，特别是在万
丹 老 城 区 ，都 是 由 志 愿
者、非政府组织和其他机
构开设的。

西 冷 市 长 夏 弗 丁（
Syafrudin）指出，今年的洪
水最严重。次日，洪水蔓
延 到 卡 斯 门 区 的 萨 瓦 鲁
胡 （Sawah Luhur） 镇 一
带 。 现 在 ，洪 水 正 在 流
入高地稻田。昨天，没有
被洪水淹没，而今天却洪
水泛滥。 （亮剑）

万丹省西冷市发生洪灾洪水
已造成6人死亡 2413所房屋受损

【本报讯】佐科维总统
要 求 对 国 军 和 警 察 成 员
中 的 社 交 媒 体 群 组
（WhatsApp Group/WAG） 有
违 规 行 为 。 警 方 将 执 行
佐科维总统的命令，若有
成员违规，将予以制裁。

警察总部发言人德迪
少 将（Dedi Prasetyo）3 月 1
日（星期二）表示，警方将
跟 进 佐 科 维 总 统 先 生 的
命令，警察内部违规的成
员 将 受 到 监 察 总 局 与 专

业 与 治 安 的 监 督 。 任 何
被判有罪的成员，都将被
制 裁 ，包 括 纪 律 处 分 ，受
到 警 察 行 为 准 则 委 员 会
的审查，直至判处刑事犯
罪。

德 迪 少 将 指 出 ，没 有
任 何 警 察 人 员 拒 绝 佐 科
维 总 统 提 到 的 新 国 都 的
政 策 。 警 察 人 员 总 是 忠
于 领 导 层 的 命 令 。 警 察
队伍中没有任何异议，所
有成员都忠于领导，对领

袖忠心耿耿、听话。执行
总警长的命令，警察全力
支 持 和 监 控 新 国 都 的 发
展过程。

此 前 ，佐 科 维 总 统 曾
要 求 对 国 军 和 警 察 成 员
的 WAG 遵 守 纪 律 。 佐 科
维透露说，曾在国军和警
察 的 WAG 中 阅 读 了 一 些
对话。

佐 科 维 总 统 指 出 ，虽
然 是 件 小 事 ，但 必 须 在
WA 群组中遵守纪律。我

在国军和警察的 WA 群组
中 看 到 了 某 些 对 话 。 因
为在部队之间，被认为是
允许的。但实际上，必须
小心。

（亮剑）

警方整顿成员的社交媒体群组
若有违纪将给予制裁

警察总部发言人德迪少将

【本 报 讯】明 古 鲁 省
(Bengkulu) 卡 朗 丁 基 镇 区
（Karang Tinggi）一 名 叫 莱
尼（Leni)的孕妇，由于抗原
检测呈阳性被三家医院拒
绝住院分娩。

这名居住在中明古鲁
县区卡朗丁基镇区达巴穆
东 乡 区（Taba Mutung）的 孕
妇，忍住疼痛大声痛哭，因
为根据抗原检测结果发现
呈阳性，被拒医院门外。

中明古鲁县地方议员
苏赫里（Pepi Suheri）于 2 月
24 日（ 星期四）声称，莱尼
直接打电话向我投诉，当
知道莱尼的下落后，我就
直接去了医院，并亲眼目
睹了莱尼被拒绝的经过。
因为莱尼检测呈阳性，进
行检测的莱佛士医院建议
莱尼去明古鲁市“希望祈
祷 医 院 ”（RSHD）接 受 治

疗。讽刺的是，莱佛士医
院还拒绝提供救护车给莱
尼。最后，莱尼叫了一辆
网车去了别家医院。

苏 赫 里 指 出 ，莱 尼 出
现咳嗽和发烧病状，最初
莱 尼 去 中 明 古 鲁 地 方 医
院，可是这家医院却拒绝
让莱尼住院治疗。然后，
产科医生建议莱尼转诊到
莱佛士医院。在莱佛士医
院接受抗原检测后，被检
测出感染上新冠肺炎，莱
佛士医院表示无法提供医
疗服务。

“希望祈祷医院”拒绝
为莱尼提供医疗服务后，
家人将莱尼送去去 M 尤努

斯 医 院 。 可 是 ，M 尤 努 斯
医院也没有接受莱尼；然
后，莱尼及家人从 M 尤努
斯医院直接去了卡丁·梅
迪 卡 医 院 ；最 后 ，莱 尼 在
加丁·梅迪卡医院获得分
了娩服务。目前，莱妮现
在已经通过手术分娩了。
莱妮和宝宝都很健康。但
仍然必须在加丁·梅迪卡
医院接受隔离治疗。

莱佛士医院证实了莱
尼所经历的事件。但他们
对莱尼被拒绝的说法提出
异议。2022 年 2 月 24 日，星
期四，莱佛士医院医疗服务
经 理 阿 尔 非 安（Alvian）表
示，我们不是拒绝病人，由

于我们的手术室服务助理
受到新冠肺炎的影响，有很
多在自我隔离，我们无法提
供服。我们为患者提供了
替代方案，即在我们的病房
观察患者，但被病人及家属
拒绝。

明 古 鲁 市“ 希 望 & 祈
祷医院”驳斥了莱尼被拒
绝的说法。“希望&祈祷医
院”经理里斯达（Lista Cer-
lyviera）表 示 ，医 院 无 法 再
接受病人了，因为已经爆
满了。明古鲁的所有医院
都必须准备为新冠肺患者
提供医疗服务。在 M 尤努
斯医院，应该也没有拒绝
莱尼，应该也是爆满了。

M 尤努斯医院公关主
任哈亚蒂（Haryati)表示，我
们必须先与相关部门进行
协调，才能对此事件给予
解释。 （亮剑）

明古鲁抗原检测呈阳性孕妇
被三家医院拒绝住院分娩

【本报讯】虽然中央统计
局曾于3月1日公布说，全国
市场在二月份出现平均为
0.02%的通货紧缩率。然而
雅加达及其周边地区的一些
生活必需品价格正在上涨，
雅加达西区市也不例外。

雅加达西区市粮食和
农 业 安 全 处 长 丽 斯 玛 (Sri
Risma Hanim) 于 2 月 25 日
（星期五）表示，目前，价格

较高的一些生活必需品是
辣椒、食用油和牛肉。价格
上涨的情况不仅发生在雅
加达西区。生活必需品的
上 涨 是 由 多 种 因 素 造 成
的。 肉类和大豆价格上涨
是因为进口价格上涨，进口

肉类价格也是上涨。至于
辣椒，这是由自然因素引起
的，因此影响了产量。农产
品价格的上涨是由于天气
因素，降雨量仍然很高，有
机体影响生物的成长。所
以，产量很低。一些基本生

活用品情况稳定，价格上涨
合理。

丽斯玛表示，豆腐和豆
饼的价格目前稳定，葱、大
米、糖、鸡蛋都稳定；面对不
断上涨的物价，政府也在计
划举办一个廉价食品集市；
上周，我们进行了廉价食品
的市场运营，我们与农业部
共同实行这一计划。

（亮剑）

雅京及环区生活必需品涨价
辣椒和牛肉价格上涨 因受进口与天气影响

处理新冠肺炎工作组发言人
威酷


